



Le Syndicat du personnel de l'UNESCO (STU), la Présidente, la Commission des membres associés et le Secrétariat, vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2023 et vous remercient de la fidélité dont vous faites preuve en tant que membre associé du STU.

Pour renouveler votre soutien et adhérer en 2023,
merci de compléter et retourner au Secrétariat du STU le bulletin ci-dessous.



MEMBRE ASSOCIÉ 2023

7 place de Fontenoy – 75007 Paris

Je souhaite adhérer/renouveler mon adhésion au Syndicat du personnel de l'UNESCO (STU) pour l'année 2023, comme membre associé et je joins un chèque postal/bancaire à l'ordre du STU.

Date:

Signature:

Nom et prénom :

Adresse :

.....

Téléphone :

E-mail:

€ 14 en qualité d'ancien GS

€ 21 en qualité d'ancien P ou au-dessus



The UNESCO Staff Union (STU), the President, the Commission of Associate Members and the Secretariat, offer their best wishes for 2023 and thank you for the solidarity you have shown by your continued membership as an associate member.

To renew your support and membership in 2023, please fill in and return to STU the attached form.

Thank you in anticipation.



ASSOCIATE MEMBER 2023

7 place de Fontenoy – 75007 Paris

I wish to renew my membership to the UNESCO Staff Union (STU) for the year 2023, as an associate member, and I attach a postal/bank cheque in the order of the STU.

Date:

Signature:

Name and first name:

Address:

.....

Phone number:

E-mail address:

€ 14 as a former GS

€ 21 as a former P or above